



第12号 たこちゃん・ふくちゃん通信



新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。



皆さんこんにちは、
ペット保険についてのご案内です。



現在、ペット保険の普及率は約10%に留まっておりペットの健康を守るためにペット保険の更なる普及が急務となっています。ペットの治療費は自己負担です。大切な家族の一員である、ワンちゃんやネコちゃんたち。まいにち元気に過ごして欲しいと願う一方でケガや病気、体調不良などで心配になることが多いと思います。そんなときは、早めに病院で診察してもらうことが大切です。ところが、ペットは人間と異なり公的な健康保険がなく診察費や薬、手術などの治療費はすべて飼い主さまの自己負担になってしまいます。大切な家族の一員である、ワンちゃんネコちゃんのためにこの機会にペット保険の加入を検討してみてはいかがでしょうか！

ご不明な点や、関心がありましたら遠慮なくお問い合わせください。



★ アフターフォロー



ご契約後の相談

- ご家族構成などにともなう保障の点検 結婚・出産・お子様の独立・転職・退職など
- 商品に関するお問い合わせ、公的介護保険制度や公的年金制度に関するご質問など

各種手続き

- 保険金・給付金のご請求

お支払い事由が生じた場合だけでなく、「請求できるかな？」と思われる場合もご連絡ください

- 契約内容の変更

- | | |
|----------------|-------------------|
| ・結婚して姓が変わった | ・保険料の払い込み方法を変更したい |
| ・契約者を変更したい | ・保険金の受取人を変更したい |
| ・住所・電話番号を変更したい | ・契約者貸し付けの利用したい など |



お問い合わせにつきましては、担当者または、事務所（027-370-1077）までご連絡ください。

また、メールを希望の場合には群栄興産HPのお問い合わせフォームにご入力ください。

最近のできごと



有田 直人



昨年の夏に子供とニジイロクワガタのオスとメスを購入しました。それから子供が育成に興味を持ち、繁殖させようと妻と一緒に菌糸瓶を購入し現在は孵化した幼虫を育てています。順調に成虫になった際は友達にあげることを楽しみにしているので順調に育ってほしいなと思うとともに、子供自身も図鑑を読んで調べるなどしているので子供の成長にも良い影響を与えていているかなとも思います。



有田 邦夫



孫が敷地内に一緒に住んでいます。夏場のヘチマの育成実習で私の趣味の畑の中で育てたいとの提言から、支柱の立て方を手伝っているうちに、いろいろな野菜に興味を持ち始めてきました。里芋の収穫の芋ほりや落花生の収穫を手伝ってもらうと、ラディッシュを育てたいと言うので、古い種を一緒にまいたら発芽しないので、新しい種を買ってきて、プランターに種をまく方法やら間引きのやり方を教えていました。



小森谷 剛



去年の春から趣味で養蜂を始めました。また、そのことを商工会議所の会報である『商工たかさき』で取り上げて頂きました。蜜蜂という生き物の本能の世界を知れば知るほど奥深く、手間もかかることがわかりました。また、去年の7月に所属している高崎北ロータリークラブの会長に就任しました。あと半年で任期満了ですが曲がりなりにも勤め上げる所存です。



山下 光悦



1年半くらい前から孫がいます。その孫が最近あぐらをかいてテレビを見ながら酒を呑んでるとちょこんと膝に乗ってくるので、去年亡くなった犬以来だなと可愛く思いますが5分もたてば邪魔でどかすのですが、また戻ってきてそれはそれで可愛いかと。



萩原 和之



腰痛もちで毎年のように動けないような日が何日かあります。先日も靴を履こうとして前かがみになったとたん激痛が来ました。その後4日くらい痛くて、大変でした。前日3連休で高速の割引がなくケチって一般道で軽トラで東京まで往復6時間以上運転したのが悪かったのかなと思いました。



市川 恵



子供が突然、「貯金がたまつたらPCのモニターとか買おうと思って～」という会話をした翌日にダンボールが届きました。「貯金がたまつたらって言ってなかった？」と聞くと「そんなこと言ってないよ」ととぼけられました。PC周辺機器が増えたり、入れ替わったり自分時間を楽しんでいるようで少し羨ましいです。



町田 卓弥



昨年12月に息子が生まれました。嬉しいことに12月25日を選んできてくれました。クリスマスボーイの息子ですが、誕生日プレゼントとクリスマスプレゼントをどうしたらよいのか妻と相談しています。娘もいるので「なんで私は1つ？」となりそうです。今年は嬉しい、悩ましいクリスマスを迎えられそうです。



下山 寧々



今年も寒い夜が続き、寝るときに冷たい布団に入るのがつらいので何かいいグッズは無いかとネットを見ていたところ、「ゆたぽん」というレンジでチンしてすぐに使える商品を見つけました。お湯を沸かす作業が不要で楽です。今年の冬はこれらで乗り切ろうと思っています。



岡田 亜由美



最近、家の周辺のウォーキングを始めました。犬も一緒に連れていきたいのですが散歩が下手であつち行ったりこっち行ったりしてウォーキングにならないためカートを購入して一緒に連れて行っています。いつか一緒に歩けるように散歩の練習もしていきたいと思います。



高松 綾子



最近、韓国ドラマをまた見ています。ようやく後半に差し掛かっているドラマがあるので、それでもあと30話ぐらいあります。口コミサイトで感想を見たところ、多くの人が見終えた自分を褒めるものでした！確かに今の時点でも頑張って見ているので、この先どうしようか少し考えようと思っています。



根岸 恵



娘が流行りのシール遊びにハマり、収集しています。売り切れのことも多く、手作りしてみよう！となり、材料を集めて細々と作成しています。シールだけではなく、アレンジしてキーホルダーやアクセサリーなども作ったりして楽しんでいます。